

# 伊達な旅ガイド

Vol.86

笑顔咲くたび 伊達な旅  
仙台 Sendai & Miyagi, where smiles blossom 宮城

伊達な旅紀行

いいトコ!  
**みやぎ**

毎週月曜日  
19:54~20:00  
BS-TBSにて大好評放送中



JR・空路アクセス  
新幹線  
空路

今回の伊達な旅MAP



6月4日放送

## 賑わいの南三陸町で豪快グルメ

震災の翌月から開設された「南三陸町 福興市」。現在は約40店が参加、地元特産の海産物をはじめ、多くの地場産品が並びます。また、今年2月には、仮設商店街の「南三陸さんさん商店街」がオープン。地元の店30店が集まり、毎日営業しています。震災前からの名物だった「キラキラ丼」も、オープンに合わせて復活。町内8つの店で味わうことができます。復興への活気がみなぎる南三陸町で、海の幸を味わってみませんか。

■南三陸町 福興市 毎月最終日曜9:30~14:30



南三陸町 福興市

検索

南三陸町 福興市の人気商品

海鮮はつと

貝がたっぷり入った海鮮汁にすいとん（はつと）が入った一品。



南三陸さんさん商店街の人気商品

キラキラ丼（4月末~8月半ばはウニ丼）

海鮮をふんだんに使った震災前からの名物。以前は飲食店組合のリーダーの掛け声のもと、季節ごとにテーマを決め、店ごとのオリジナルを提供していました。



南三陸町の自然

たつがねさん  
田栄山

気仙沼市との境に位置し、春に5万本のツツジが咲きます。



宮城であったこんな人

■福興市実行委員会委員長 山内 正文さん

「市を続けることによって、町民がどのように町が復興しているのかを、少しずつ感じることができているようです。福興市が、町に人が戻ってくるきっかけになるのではないかと思います」



■松野や 松野 三枝子さん

「『海鮮はつと』の“はつと”とは“すいとん”のことです。震災前は、カキやホヤの養殖イカダにくっついてたムール貝やサラ貝などを、漁師さんからもらって、海鮮汁に入れていました。今は手に入らないので、青森や北海道から規格外のホタテなどを回してもらっています。今でも店を開けられるのは皆さんのおかげだと思っています」



■南三陸町飲食店組合組合長 高橋 修さん

「震災前はキラキラ丼で町が盛り上がっていました。丼を起爆剤にし、町が復活しましたということをお礼に込めて、皆さんにお礼をしたいと思っています」

